

Ingersheim Une grimpette à vélo pour digérer après Noël

Tradition respectée pour les indécrottables cyclistes du club Cyclo de Colmar (CCC) leur président Gabriel Spenlehauer et leur vice-président Michel Marzolf.

N.P. - Hier à 18:15 | mis à jour aujourd'hui à 16:35 - Temps de lecture : 2 min



Il faisait froid, mais pas assez pour décourager les membres du Club cyclo Colmar de grimper jusqu'aux Trois-Épis ce jeudi matin 26 décembre. Photo Nicolas Pinot

Tradition respectée pour les indécrottables cyclistes du Club cyclo de Colmar (CCC), leur président Gabriel Spenlehauer, et leur vice-président Michel Marzolf. Ils étaient une trentaine au départ des étangs d'Ingersheim, ce jeudi 26 décembre, pour la sortie décrassage d'après les fêtes. Au menu, comme toujours, une grimpette jusqu'aux Trois-Épis malgré les températures négatives de ce jeudi matin avec quelques plaques de glace pour la descente par Niedermorschwihr. Heureusement, et grâce au concours de l'APP Ingersheim, le vin chaud et le kougelhopf étaient prêts à l'arrivée, de quoi ragaillardir les courageux mais transis participants.

L'occasion de se souvenir, vingt-cinq ans après, de l'édition 1999 lors de laquelle s'était invitée la [tempête Lothar](#). « Après un départ par un temps très calme, nous avons senti, à deux kilomètres des Trois-Épis, des rafales de vent. Nous avons ensuite vu les arbres couchés sur la route qu'il a fallu franchir à pied, c'était plutôt du cyclocross ! La descente s'était effectuée à allure très, très réduite, voire à pied à certains endroits trop exposés au vent », se souvient Gabriel.

La soirée vidéo du CCC, avec une rétrospective de l'année écoulée, aura lieu vendredi prochain 3 janvier, à 20 h, à la Manufacture à Colmar. Ce sera l'occasion de partager la galette des Rois entre les membres présents. Le club en compte plus de 150.

Site internet www.cyclocolmar.fr
